

Virtual empate en elecciones Bolivia

La Paz, mayo 8 (DPA). Nuevos resultados extraoficiales de las elecciones generales de ayer Bolivia confirmaban hoy un virtual empate entre los principales candidatos a la presidencia, el ex presidente de facto general Hugo Banzer, de la conservadora Acción Democrática Nacionalista (ADN), y el ex ministro de Planea-

miento Gonzalo Sánchez de Losada, del gobernante Movimiento Nacionalista Revolucionario (MNR).

Computados extraoficialmente 932.000 votos —alrededor del 60 por ciento del total— la cadena boliviana de televisión ATB y Radio Cristal otorgaban a ADN el 25,44 por ciento y

—Pasa a la página 59—

Tema de OLP ensombrece inicio de Asamblea OMS

Ginebra, Mayo 8 (UPI). La Organización Mundial de la Salud inauguró hoy su asamblea anual la cual se ve ensombrecida por el tema de la petición de membresía por parte de la Organización para la Liberación de Palestina para pertene-

cer al organismo de las Naciones Unidas.

Hoy, el director general de la OMS, Hiroshi Nakajima y sus colaboradores se reunieron con los integrantes de la delegación de Estados Unidos, encabezada por

—Pasa a la página 33—



FALLECE. Buenos Aires, Mayo 8 (Reuter). Foto de archivo del actor Guy Williams, protagonista principal de la serie de TV, "El Zorro", que murió supuestamente de un infarto.

Delegación EU en ceremonia de nuevo Pdte. paraguayo

Asunción, Mayo 8 (UPI). Una delegación estadounidense de 10 personas asistirá el 15 de mayo a la ceremonia de investidura del nuevo presidente paraguayo, general Andrés Rodríguez, anunció hoy un vocero diplomático.

El vocero de la embajada de Estados Unidos en Asunción, Osvaldo Casenave, dijo que hasta el momento no tiene "ninguna confirmación" sobre la posibilidad de que asista el vicepresidente norteamericano,

—Pasa a la página 73—

Hemos cumplido promesas hechas, dice Pdte. Arias

San José, Mayo 8 (DPA). "Hemos cumplido las promesas que hicimos hace tres años", declaró el presidente de Costa Rica, Oscar Arias, al cumplir sus tres años primeros años de gobierno.

de construcción masiva de viviendas, de generación de mas empleos y de mantener al país en paz", manifestó Arias.

Sobre Centroamérica dijo: "El plan de paz que firmamos en agosto de 1987 sigue avanzando

—Pasa a la página 59—

Accidente aéreo deja 16 muertos en Sudeste de Suecia

Oskarshamn, Suecia, mayo 8 (UPI). Un avión privado se estrelló hoy al intentar aterrizar en el aeropuerto de Oskarshamn, al sudeste de Suecia, muriendo todas las 16 personas a bordo, incluyendo cinco políti-

—Pasa a la página 73—



OPOSITOR PANAMEÑO. Ciudad de Panamá, mayo 8 (AP-Cablefoto). Guillermo Endara, candidato presidencial por la Alianza Opositora Democrática, participa esta tarde en una

marcha opositora, proclamando el triunfo en las elecciones presidenciales de ayer. Aunque Endara no dio cifras, un recuento hecho por la oposición reclamaba un margen a su favor del 55.1 por ciento.

Publicase el primer número de un diario de sindicato polaco

Varsovia, mayo 8 (DPA). En Polonia salió hoy a la calle el primer número de un periódico del sindicato "Solidaridad".

La primera edición del rotativo, de una tirada de 150,000 ejemplares, se agotó en muchos de los quioscos de Varsovia ya en horas de la mañana

—Pasa a la página 29—

Gran Bretaña se negará a negociar con la URSS

Londres, Mayo 8 (AP). Gran Bretaña se negará a negociar con la Unión Soviética sobre la reducción de cohetes nucleares de corto alcance en Europa incluso si los otros 15 miembros de la OTAN acceden a ello, dijo el diario The Sunday Telegraph.

Agregó que la primera ministra Margaret Thatcher comunicó la semana pasada esta posición al presidente norteamericano George Bush mediante un intercambio de notas diplomáticas y llamadas telefónicas al no ponerse de acuerdo so-

—Pasa a la página 33—

Azcona desmiente versión sobre ayuda especial de EU

Madrid, mayo 8 (AP). El presidente hondureño José Azcona Hoyo desmintió hoy que su país haya recibido ayuda económica especial de los Estados Unidos a cambio de permitir que los rebeldes nicaragüenses establecieran bases en Honduras.

A preguntas de que los Estados Unidos habían pagado básicamente a Honduras por su respaldo a los "contras" hacia el final del gobierno de su predecesor, Roberto Suazo Córdova, Azcona replicó: "eso no es exactamente el caso. Los Es-

—Pasa a la página 56—



RECAE FIGUERES. San José, Costa Rica, mayo 8 (Reuter). El ex presidente de Costa Rica, José Figueres, de 82 años, ha sido hospitalizado nuevamente por una infección bronquial.

Nueva devaluación del Córdoba en Nicaragua

Managua, Mayo 8 (DPA). El Banco Central de Nicaragua anunció hoy una nueva devaluación del Córdoba (moneda nacional) en relación al dólar estadounidense hasta en un 2,81 por ciento, continuando con los "reajustes de precios de los productos impor-

tados y exportables". El cambio oficial fue fijado en 7.100 cordobas por 1 dólar.

El cambio anterior era de 6.900 cordobas por 1. En el cambio paralelo se anunció a 7.300 la compra y 7.665 la venta. La medida cambiaría ten-

—Pasa a la página 29—



INTENSO BOMBARDEO. Beirut, Líbano, Mayo 8 (AP-Cablefoto). Nubes de humo cubren hoy el sector occidental de la capital libanesa durante in-

tensos bombardeos. Más de veinte personas han muerto en las últimas horas y más de ciento veinte han resultado heridos.

Margaret Thatcher fustiga sandinistas

Londres, Mayo 8 (AP). La primera ministra Margaret Thatcher expresó hoy al presidente Daniel Ortega su decepción por la falta de progreso hacia la democracia en Nicaragua y no le dio esperanzas de que Londres pudiera mediar en el mejoramiento de las relaciones de Managua con Washing-

ton. Sobre la entrevista, efectuada por primera vez entre ambos, dijo que mantuvo conversaciones "francas y directas" para persuadir a la primera ministra de las intenciones democráticas de su gobierno, según una fuente británica.

Thatcher dijo a Ortega que quedó

—Pasa a la página 85—